Une nouvelle exposition à l'office de tourisme

3 1 min

C'est un vernissage particulièrement intéressant qui s'est déroulé à l'office de tourisme du Réquistanais, vendredi, mettant à l'honneur Vincent Alric, illustrateur de l'agence de communication Maison Fourmille à Durenque, auteur des panneaux thématiques installés sur chacun des circuits de randonnées des onze communes du territoire.

Il a mis son talent au service du projet pour valoriser le patrimoine naturel, architectural et historique du Réquistanais.

Une vingtaine de personnes a pu échanger avec l'artiste qui leur a expliqué son processus de création : ses carnets de croquis et les différents travaux exposés mettent ainsi en valeur les phases de recherches et d'études au crayon, la mise en couleur du dessin par ordinateur le plus souvent. Un art exigeant, associant la technique classique du dessin et le digital. Un travail minutieux dont la qualité en a surpris plus d'un. L'exposition est visible encore une semaine.

